



La punta y el iceberg.

Se vale opinar.
Martha Galindo.

Enero 19, 2026.

DECÍDASE.

“Son nuestras decisiones las que muestran quiénes somos realmente, más que nuestras habilidades”. (J.K. Rowling). Los aciertos y errores en el desempeño de una tarea no son patrimonio de alguno de los géneros, pero sí lo son los matices en las acciones individuales, que sin duda están más ligados a características biológicas y a los roles que -en gran medida- nos imprime el entorno social.

El presente sexenio inició con la primera mujer Presidente del País, o sea que, si nos atuviéramos a la tradición de las salas hospitalarias de maternidad, diríamos que tendríamos un gobierno ‘color de rosa’. Pero aún el más despistado testigo de la realidad nacional, atestigua que el patriarca le dejó un ‘cochinero’ a su sucesora, además de que la situación mundial: cambiante, conflictiva, ambiciosa, destructora de valores morales y huérfana de compasión y sensibilidad, no tiene cabida para el color de rosa y sí mucho para el ‘color de hormiga’.

Indudablemente el País está en muchos sentidos, al filo de la navaja, y como dice Aguilar Camín: *“Es un peligro estar contra las cuerdas y tener fanatismo”.* Usted Presidenta, tiene al norte y al sur, a un par de machos que la presionan con exigencias riesgosas y contradictorias, por otro lado, es evidente que el narco ostenta la soberanía nacional, sin embargo, insiste en mantenerse adherida a paradigmas obsoletos y repite prácticas ineficaces; ve la tempestad y no se hinca. Todo indica que le está apostando a la ‘ruleta rusa’.

Escuchar las Mañaneras es testificar el eterno repertorio de evasivas, maromas y mentiras. Es cierto como afirma María Sherer que: *“Con Trump patinamos en hielo”*, pero esa no debe ser una razón para que esquive informarnos si le está regalando (por humanismo) o vendiendo (ni idea a qué precio) petróleo a Cuba. No nos tragamos el cuento de que PEMEX no le ha pasado ese dato; por favor, señora: no abuse, no crea que nos gusta ‘vivir en Babia’, no¡!. Vemos como la presión del señor de Palenque paraliza su rostro y sus ideas y por eso se enoja cuando alguien sugiere que los López Beltrán tienen responsabilidad en el descarrilamiento del Interoceánico. Revise redes sociales para que escuche grabaciones incriminatorias. Los hijos de su predecesor tienen metidas las manitas en negocios ‘non santos’. Como también las tienen muchos de los colaboradores y compañeros de trabajo que la rodean. No es por Trump sino por México, que debe deshacerse de todos los corruptos que están a su alrededor, que la engañan, le doran la píldora, la someten o le mienten. El agua nos está llegando al cuello, avóquese a los temas importantes, no quiera distraernos con una Reforma Electoral que no se necesita y nadie, salvo usted, está pidiendo en estos momentos. Cree que fructificarán sus exhortos de unidad nacional cuando no ha sido capaz de gobernar para todos, cuando descalifica y ofende a quien difiere de su punto de vista. Piensa que confiamos en la libertad que predica, pero qué con muchas de sus decisiones contradice. Quítese la venda de los ojos, reúname y escuche a la oposición, sacúdase las cadenas mentales. Entienda que no gobierna para AMLO ni para Trump, sino para I@s MEXICAN@S. ¿Esperará que por ‘abducción’, los gringos sustraigan a los malandros que presumen tener en su lista negra y que usted dice desconocer; o se decidirá a mostrar -en ese y otros temas- que tiene madera de líder? Se agota el tiempo Sra. *“Incluso una decisión correcta es incorrecta cuando se toma demasiado tarde”* (Lee Iacocca).